



DECLARACIÓN PÚBLICA LLAMADO AL CESE DE LA REPRESIÓN EN COLOMBIA

Frente a los lamentables y dolorosos hechos que están sucediendo en Colombia, la Asociación Gremial de Abogadas y Abogados Laboralistas de Chile (AGAL), junto con condenar la barbarie acaecida, queremos denunciar la represión que se ha ejercido contra el pueblo colombiano en el marco de las protestas contra la reforma fiscal y el alza de impuestos fundada en la crisis económica y la pandemia de Covid-19.

Solidarizamos con el pueblo colombiano y, en particular, con los profesionales que trabajan en la defensa de los derechos de los imputados por estas manifestaciones, ante los abusos perpetrados por las fuerzas policiales y grupos paramilitares y militares.

Reiteramos nuestra condena por los hechos y, muy especialmente, pedimos el cese de la represión, que a la fecha lleva decenas de asesinados/as, cientos de heridos/as y miles de detenidos/as arbitrariamente, algunos de los cuales, incluso, han sido víctimas de violencia sexual.

ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADOS LABORALISTAS DE CHILE (AGAL)

Chile, 5 de mayo de 2021